

**INFORMACIÓN DEL CONGRESO****Exigen cárcel para los responsables del descarrilamiento del Tren Interoceánico**

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López**, llamó a las autoridades a no ocultar la responsabilidad, ya sea de los servidores públicos o de la empresa, del descarrilamiento del tren interoceánico, ocurrido el 28 de diciembre pasado en Oaxaca. Pidió una investigación objetiva y si hubo corrupción y negligencia en la construcción de esta obra, ya sea de proveedores o servidores públicos, se castiguen conforme a la ley.

"La justicia se hace obligada; las investigaciones se deben realizar de manera objetiva, dejar claro quiénes fueron los responsables y por supuesto sancionar, más allá de nombres y apellidos, más allá de que proteger a algún servidor público, a alguna persona en particular o a alguna empresa, las personas lamentablemente perdieron la vida y sus familias deben encontrar justicia y deben estar en la cárcel los que provocaron estos 14 muertos y 98 personas que resultaron heridas". Asimismo, la legisladora del Partido Acción Nacional informó que propondrá la creación de una comisión especial conformada por diputados de todos los grupos parlamentarios.